

Desfilan corcholatas en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER SOLÓRZANO).- El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, inauguró la reunión plenaria de las y los diputados de Morena en la Cámara de Diputados. La segunda en el orden al bat fue la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien habló de temas de movilidad. El senador Ricardo Monreal, presidente de la Jucopo del Senado, platicó de temas legislativos y el último en participar fue el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, quien dio una conferencia referente a política exterior. Hay una quinta corcholata no oficial; el diputado Gerardo Fernández Noroña. Estas reuniones también las tuvieron diputados del PRI, PAN y PRD.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANIA18SpPUG7KGg&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D326 4FEE48F%212636&parId=75F18D3264FEE48F%212596&o=OneUp